

museo veterinario



# La noche en blanco y el MUVET

Un año más, el MUVET abrió sus puertas durante la celebración de la "Noche en Blanco", fecha importante ya en el calendario para la capital pacense, para mostrar sus instalaciones a todo aquel que quiso pasarse por el Colegio a disfrutar de las dos visitas organizadas que se ofertaron.

Estamos más que agradecidos por la aceptación y el entusiasmo que mostrasteis todos los visitantes.

¡Esperamos veros por aquí el año que viene!



museo  
veterinario



